



El PAN presidirá la Mesa Directiva del segundo año de la actual legislatura en San Lázaro

En la Cámara de Diputados desde hace días la bancada panista ya había refrendado su propuesta para encabezar la Mesa Directiva en el segundo año de la actual legislatura, sería la del diputado Santiago Creel Miranda. Los congresistas del PAN simplemente expresaron que ellos esperan se cumpla el acuerdo establecido que el primer año lo presidiría la bancada de Morena, el segundo año la bancada de Acción Nacional. La sesión preparatoria de cambio en San Lázaro se llevará a cabo hasta las 6 de la tarde.

Mientras tanto ya se despidió de este organismo de gobierno el presidente saliente, el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, que generó muchísima polémica con sus actividades promovidas dentro del pleno y fuera del salón de sesiones; el legislador de Morena dijo que se va contento por haber hecho muy buen trabajo en la Mesa Directiva, aunque la oposición opine lo contrario.

https://drive.google.com/file/d/1Cc4zgwNzhoPo1_zh19oMBZteGWa_Bg7C/view